

El Río Hortega de Valladolid dedica la jornada a los niños hospitalizados con la presencia de bomberos y policías

El Hospital organizada diversas actividades lúdicas y educativas este martes

14/05/2024

Valladolid / Sanidad

ICAL

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid dedicó hoy la jornada a celebrar el Día de los niños hospitalizados, al ser festivo este lunes en la ciudad en conmemoración de San Pedro Regalado. Este año acudieron agentes del Cuerpo Nacional de Policía, con sus perros, así como efectivos del servicio municipal de Bomberos, con el objetivo de que los menores ingresados pasaran una mañana divertida.

Según informan fuentes de la Consejería de Sanidad, el centro organizó una serie de actividades lúdicas y educativas para conmemorar esta fecha con los pacientes ingresados en el servicio de Pediatría. A la fiesta se unieron también varias clases de Primaria del Colegio Sagrada Familia Jesuitinas.

El día comenzó con el habitual lanzamiento de besos al ritmo de las canciones oficiales de esta celebración: ‘Un beso redondo’ de Conchita y ‘Un mar de besos’ de Bombai. Acompañados en todo momento de Bomberos de Valladolid y los agentes de la Policía Nacional quienes, además, acudieron acompañados de varios de sus perros.

Ambos cuerpos atendieron a los niños y respondieron a sus preguntas e hicieron una exhibición de cómo los perros policías realizan su labor de detección de explosivos y drogas. También, les dejaron montar en el camión, les mostraron los trajes y cascos que usan en los incendios y se hicieron fotos con ellos.

Finalmente, tanto los bomberos como los policías, visitaron en la planta de Pediatría a los pequeños que, por sus circunstancias médicas, no pudieron salir al exterior, hasta la fachada principal del edificio.